

AUTORIDADES DESTACAN EL INCREMENTO EN LAS ATENCIONES

Nuevo Hospital de Coquimbo presenta un avance del 19% en su estructura

Con un inicio de obras desde enero del año pasado, el nuevo recinto médico de la comuna puerto, registra un avance acorde a lo programado. Autoridades valoran que incrementará notablemente el servicio a la comunidad.



EL DÍA

El nuevo Hospital de Coquimbo registra cerca de 130 mil metros cuadrados de construcción.

ROBERTO RIVAS S. Coquimbo

Iniciada su construcción a principios del año pasado, el nuevo recinto médico de la comuna de Coquimbo registra un avance acorde a los lapsos programados, lo que podría significar que el inicio de sus operaciones con usuarios no tendría modificaciones en su programación.

Consultado sobre el estado y avance de las obras, el director del Servicio de Salud Coquimbo, Ernesto Jorquera, precisó a El Día que los mismos van según lo planificado en cuanto a tiempo y estructura.

"Actualmente ya llevamos aproximadamente un 19% en el estado de avance de la obra, considerando que todo este proceso partió en enero del 2024. En relación a los otros hospitales, cada uno de ellos va también en los ritmos programados en cuanto la lógica contractual, tanto el de La Serena como el Hospital de Illapel, que hay que recordar que partieron también en su ejecución en tiempos distintos y que tienen también elementos de trabajo interno que están también diferenciados. No obstante,

siendo el último en empezar -que es el Hospital de Illapel- será también el primero en terminar sus obras para después entrar en los temas de aprobación y de autorizaciones de todos los organismos competentes que tienen relación con esta materia", señaló Jorquera.

Precisó que en ese sentido el último paso y la última palabra la tiene siempre la autoridad sanitaria, que es la que permite posteriormente que un recinto entre en atención clínica. "Ambos hospitales, el de La Serena

y el de Coquimbo, se van a estar terminando para el año 2028, con algunos pocos meses de diferencia entre uno y otro, y nuestra expectativa es que puedan entrar en operaciones en 2029".

Durante su última visita al área de construcción, Jorquera valoró los avances de la obra y la imponente del trabajo, que viene a cambiar la cara y las estadísticas de las labores de salud en la región.

"La verdad es que es impresionante el resultado de las obras. Nosotros hemos visto otras obras dentro de la red asistencial, como por ejemplo el Hospital de Ovalle, que también es una obra bien maciza. También en su minuto fue el Hospital de Coquimbo, con su torre de hospitalización, que fue todo un hito verla construir, al igual que lo fue el Centro de Diagnóstico Terapéutico (CDT) del Hospital de La Serena, obras también bastante importantes", destacó.

En ese sentido precisó que el CDT es una buena manera de hacer comparación de magnitud, ya que ese recinto tiene aproximadamente 40 mil metros cuadrados, mientras que el nuevo Hospital de Coquimbo registra cerca de 130 mil metros cuadrados de construcción.

Destacó que la construcción impactará muy positivamente en la prestación del servicio sanitario a la comunidad.

"En camas prácticamente se dobla: son 605 camas que va a atender este hospital, serán 18 pabellones, y otro incremento importante tiene que ver con los box de atención. Es fundamental para nosotros porque son como las consultas de especialidad que se desarrollan allí, serán 139 boxes, entonces claramente en la perspectiva nuestra, es un incremento importantísimo de esta mega obra", puntualizó el director.



UNIVERSIDAD
DE LA SERENA
CHILE

DIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS

